



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

H HERALDO
RADIO

2/07/2024

LEGISLATIVO

Se realiza en Guadalajara el segundo foro para la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- En Guadalajara, Jalisco, se realiza el segundo foro sobre la reforma judicial, que busca que ministro, jueces y magistrados sean electos por el voto popular.

En la inauguración, el presidente de la Jucopo del Senado, Ricardo Monreal, justificó este cambio al sostener que la Corte se volvió un ente alejado de la sociedad. Por su parte, **Ignacio Mier**, aseguró que estos foros no son un espacio de simulación, aunque cuentan con la mayoría para poder aprobar esta iniciativa.

<https://drive.google.com/file/d/1H-DPmTG3L-uDIgy9rzDdqy0IJ9aQg1DK/view?usp=sharing>